

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康



風見鶏



生徒数
1年生 103名
2年生 102名
3年生 104名
計 309名

瑞穂中だより 「8・9月号」 令和5年8月28日発行

みんなで『協力』を大切に前進 瑞穂中！

校長 内山 留美子

38日間の夏休みが終わり、今日から新学期2学期の始まりです。夏休み中、大きな事故等もなく、こうして元気に登校する皆さんの姿は何よりの喜びです。

今日の始業式では、『努力は足し算、協力は掛け算』の言葉を用いて話をしました。2学期は瑞穂中生が燃える二大行事「合唱祭」が計画されており、更には生徒会活動が3年生から2年生へリレーされる学期であり、3年生が進路選択を行う学期でもあり・・・、『協力』という言葉をもっと意識する学期となるからです。



日々の生活では『努力は足し算』ですから、努力した分は必ず自分の力として蓄積されます。地道に粘り強く頑張ることが大切です。一方、『協力』については、仲間の力が必要で、一人一人は小さな力でも、その力を結集すれば本当に大きな力となり、一人ではできないことも可能となるのです。この2学期をクラス、学年、全校生徒の皆さんの力を合わせ支え合うことで（＝協力することで）、大きな行事をそして生徒会活動を、さらには進路選択を行う雰囲気高め、瑞穂中学校に大きな『力』が生まれることを願っています。

1学期の終業式では、夏休みを健康に、そして実りある2学期を迎えるために、皆さんには生活リズムに関する動画を見るという「夏休みの課題」を提示しました。夏休み初日から「学びポケット」の提出箱には、多くの前向きな意見が寄せられるようになりました。いくつか紹介をしますと・・・

- 早寝早起き等の生活リズムを整えることが、学習意欲や授業の集中力に影響するということを学びました。この夏休み、今一度自分の生活リズムを見直し、2学期に備えていきたいと思えます。
- 今までは、平日の睡眠時間が短い分、休日に補えばいいと思っていましたが、それは間違った考えであることがわかりました。今は成長期なので、毎日しっかりと睡眠をとり、さらに身を伸ばしていきたいです。
- こここのところ睡眠不足の生活が続いていることもあって、実際に身体に悪影響が出ていました。なので、もう一度しっかりと自分の生活リズムを見直すことはもちろん、睡眠の質が高くなるよう、日々運動をし、日光にあたる生活を心がけていきたいです。
- 今回の動画から、寝る時間が遅いと勉強した内容が頭に残らないということを学んだので、これからは、やることを終えたらすぐに寝る、携帯を寝る前には見ないことを心掛けて生活していきたいです。2学期は、規則正しい生活をし、受験に向けて頑張っていきたいです。

◎2学期の学びや活動の「質」を高め、効果をあげていくためにも、生活リズムづくりにも力を入れていきましょう。

9月の予定

月	火	水	木	金	土	日
8/28	29	30	31	9/1	2	3
始業式	3時間授業 発育測定	給食開始 ①避難訓練	水曜日課			
4	5	6	7	8	9	10
3年東部テスト		学校保健委員会 市P連理事会・会長会		学校公開	学校公開	
11	12	13	14	15	16	17
学校公開振替休日	専門委員会		新人戦① 午前中授業	新人戦② 午前中授業		
18	19	20	21	22	23	24
敬老の日	新人戦③	新人戦予備日	新人戦予備日		秋分の日	
25	26	27	28	29	30	
合唱祭放課後練習開始		5時間授業 部活動なし		小学校学校公開	小学校学校公開	

合唱祭に向けた放課後練習に関して

9月25日（月）より、合唱祭に向けた放課後練習が始まります。練習時間は30分間です。通院等、平時の下校時間で帰宅しなければならない場合は、生活ノートに日時と理由を記載して、担任までご連絡下さい。



継続は力なり！ 夏休みの学習を2学期につなげよう

38日間の夏休みが終わり、成長に拍車をかける2学期のスタートです！瑞穂中生はこの“暑い”夏休み中も、部活動や π -1打テニス練習など、さまざまなことに“熱く”打ち込んでいました。その中で、大きな事故・ケガもなく夏休みを過ごすことができたこと、喜ばしく思います。ご協力ありがとうございました。

さて、年度初めの4月に実施された、埼玉県の学力・学習状況調査の結果が9月以降に返却されます。毎年の結果の変化を比較できる経年評価も盛り込まれているので、自身のレベルアップを目指し、結果を今後活かしていきたいと思います！

★復習・問題集コーナー誕生★



1階視聴覚室前に、国語・算数/数学・英語の問題集コーナーができました。自由に持ち帰ることができます！復習やレベルアップに役立ててくださいね！

徳心の笑顔・自信・絆



おめでとうございます!

陸上部県大会出場

7/22(土)・23(日)

埼玉県熊谷市熊谷スポーツ文化公園にて、陸上競技の県大会が行われました。本校では8名の選手が参加しました。男子棒高跳で第6位府金 瑠空(2-2)さん、第8位優 きりい(3-3)さんの2名が入賞を果たしました。

頑張りました!

吹奏楽コンクール東部

地区予選会 7/30(日)

埼玉県吹奏楽コンクール東部地区予選会が、羽生市産業文化ホールで行われました。B部門参加の本校は、暑い夏の練習を乗り越えました。「銅賞」を受賞しました!

先輩たちが気付いた伝統を磨き上げ、心を一つにした受賞です。



学校評議員会7/5(水)

学校評議員 5名の方に来校していただき、本年度の本校の教育方針や授業を見ていただきました。その後、貴重な意見をいただきました。



緑の羽根募金

7/10(月)~12(水)

ボランティアを募集し、生徒会が中心となって募金活動を行いました。



中庭のベンチを塗り直しました



科学の甲子園ジュニア

埼玉県大会 7/29(土)

行田市県立総合教育センターにて、行われました。本校からは1年生3名が参加しました。

思考力をフル稼働し、暑さに負けず、全力で取り組みました。

結果は、9月中です。



社会を明るくする運動

7/11(火)

7/4に、市役所で「社会を明るくする運動」啓発活動出発式を校長・上島生徒会長が参加しました。

地域の方とともに、本校校門にて「挨拶運動」を行いました。多くの方に参加していただきました。



学年保護者会 7/13(木)14(金)

1学期のまとめとして、1学年は7/13に、2学年は7/14にそれぞれ保護者会を開催しました。

特に、「1学期の学校生活について」と「夏休みの過ごし方」についての話がありました。



校則検討委員会 7/14(金)

時世の流れの中本校では、女子の制服にスラックスを導入しました。そのことを受け、校則(服装や髪型)について見直していく機運が出てきました。そこで、生活委員会を中心に原案を作り、保護者や地域の方2名を入れ、校則検討委員会を開催しました。大変有意義な会となりました。今後、さらに検討を重ねていきます。



終業式 7/20(木)

全校生徒が一堂に集まり、終業式を行いました。全校一斉の校歌斉唱から始まり、生徒代表の言葉もそれぞれ反省や決意があり、聞き入るものでした。また生徒会より、スマホの利用について発表がありました。

1学期の生徒の活躍を「表彰」という形で行いました。



職員研修会 8/23(水)24(木)

2学期を迎えるにあたり、先生方も研修を行いました。教育相談や瑞木小学校との小中連携についての研修を行いました。よりよい研修ができました。



9/8・9の学校公開があります。詳細は後日お知らせいたします。

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。(http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/)